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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº. 005/2017 
Aos trinta dias do mês de janeiro de dois mil e dezessete, às 19h00min, reuniram-se nas 
dependências da Câmara Municipal de Enéas Marques, situada na Avenida Joaquim 
Bonetti nº. 255, nesta cidade, os Vereadores: ADÃO BIANCATTI, ADELAR LIMA, GILMAR 
JACOB HEINZ, JAIR FORMAIO, NÉLIO JOSÉ PALUDO, MARCELO ADRIANO ANTUNES, 
PAULO DEOCLIDES CAMERA, PAULO MATIA HEINZ E SIDMAR ONOFRE, que assinam 
em Livro próprio suas presenças para a quarta Sessão Ordinária do primeiro período da 1º 
Sessão Legislativa da 13ª Legislatura da Câmara Municipal de Enéas Marques, Estado do 
Paraná, sob nº. 005/2017, conforme disposto no Regimento Interno da Casa. Havendo 
número legal de vereadores e sob a proteção de Deus o Presidente Paulo Matia Heinz, 
declarou aberta a Sessão, cumprimentou os vereadores e demais presentes. Prosseguindo 
a Sessão convidou o Vereador Jair Formaio para fazer a leitura do texto bíblico seguido do 
momento da oração. Na sequência colocou em discussão a Ata da Sessão Ordinária sob 
nº. 004/2017, do dia 23 de janeiro de 2017. Em votação a ata foi aprovada por unanimidade 
de votos. Em seguida o Presidente solicitou ao Secretário da Mesa à leitura das 
Correspondências recebidas e expedidas. Correspondência Recebida: Correspondência 
do Ministério da Educação informando a liberação de recursos financeiros ao Município de 
Enéas Marques. Correspondência da ACAMSOP/13, convidando os Vereadores para 
participar da 116ª Assembleia Geral Ordinária, no dia 03/02/2017. Correspondências 
Expendidas: Oficio nº. 003/2017 ao Executivo Municipal, encaminhando as Indicações 
001, 002 e 003/2017, protocoladas e tramitadas nas Sessões Ordinárias dos dias 09 e 16 
de janeiro de 2017. Oficio nº. 004/2017 ao Executivo Municipal, encaminhando as 
Indicações verbais feitas pelos Vereadores na Sessão ordinária do dia 16/01/2017. Oficio 
nº. 005/2017 ao Executivo Municipal, encaminhando as Indicações 004, 005, 006, 007 e 
008/2017, protocoladas e tramitadas na Sessão Ordinária do dia 23 de janeiro de 2017. 
Oficio nº. 006/2017 encaminhando Moção de Pesar a família de Lucinda Silva Pires, 
falecida em 27/12/2017. Oficio nº. 008/2017 ao Executivo Municipal, encaminhando as 
Indicações verbais feitas pelos Vereadores na Sessão ordinária do dia 23/01/2017.  
Protocolos na Secretaria: Protocolo nº. 011/2017, referente à Correspondência da 
Associação dos Servidores Público Municipal, solicitando a retirada de pauta do projeto de 
Lei Complementar 002/2017. Protocolo nº. 012/2017, referente à Indicação nº. 009/2017, de 
autoria do Vereador Sidmar Onofre, o qual requer indicar ao chefe do Executivo, Sr. 
Prefeito Municipal, construção de Lombada”, na Rua Nicolau Vieira, próximo do prédio 
Barazetti. Protocolo nº. 013/2017, referente à Indicação nº. 010/2017, de autoria dos 
Vereadores Jair Formaio e Paulo Matia Heinz, os quais requerem indicar ao chefe do Poder 
Executivo, Sr. Prefeito Municipal reforma do Ginásio de Esportes Marino Bassegio, da 
comunidade de Pinhalzinho.  Despacho da Presidência: As Indicações 09 e 010/2017 
foram recepcionadas e serão dados os devidos encaminhamentos. Não havendo nenhum 
Vereador Inscrito no Grande Expediente passou-se a Ordem do dia: Iniciou a ordem do 
dia com a presença de todos os Vereadores com assento na Casa. Conforme art. 188, § 7º, 
do Regimento Interno da Casa, o Presidente  colocou em votação o pedido de urgência do 
Projeto de Lei Complementar 001/2017, solicitada pelo Executivo Municipal, a qual foi 
aprovada por unanimidade de votos.  Foi aprovado por unanimidade de votos o Projeto de 
Lei Complementar nº. 001/2017, de autoria do Executivo Municipal, o qual altera 
dispositivos da Lei nº. 276/2002, que dispõe sobre o Plano de Cargos, Carreira e 
Remuneração do Magistério Público Municipal de Enéas Marques. Usaram da palavra na 
discussão deste projeto os Vereadores Adão Biancatti, Marcelo Adriano Antunes, Gilmar 
Jacob Heinz, Nélio José Paludo, Jair Formaio, Sidmar Onofre e Paulo Matia Heinz.  
Tribuna Livre Não havendo nenhum popular inscrito passou-se as Explicações pessoais 
dos Vereadores: Inscrito os Vereadores, Adão Biancatti, Marcelo Antunes, Gilmar Heinz, 
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Jair Formaio, Adelar Lima, Sidmar Onofre e Paulo Matia Heinz. O Vereador Adão comentou 
sobre os valores repassados pela Câmara ao Executivo para construção de reforma de 
calçamentos no interior do Município, também Micro Sistema de Água e Academia ao Ar 
Livre. Pediu que o Executivo encaminhe o Projeto de Lei contemplando as referidas 
melhorias. Solicitou serviços de máquina com Terraplenagem para construção de casa para 
o Senhor Altamir Rossi da comunidade de Alto Bela Vista. Pediu Moção de Pesar a família 
de Senhora Terezinha Martins. O Vereador Gilmar pediu melhorias com cascalhamento no 
acesso a Capela da comunidade de Rio Vitória. O Vereador Marcelo pediu Moção de Pesar 
a família de Vanderlei Squissani. O Vereador Jair pediu Moção de Pesar a família da 
Terezinha Rodrigues de Jesus. Comentou sobre o Requerimento 010/2017, o qual solicita 
melhorias no Ginásio da comunidade de Pinhalzinho. O Vereador Adelar reforçou o pedido 
de melhoria na Rua João Moreira, solicitando que seja feito com urgência essas melhorias, 
pois a rua esta intransitável, impossibilitando que o transporte escolar chegue ao local.   
Lembrou que, se as melhorias não forem feitas nos próximos dias a família que reside no 
local vai ter que sair de sua residência e alugar outra casa para não deixar seus filhos sem 
estudarem, uma vez que, o pai que levava os filhos a escola fez uma cirurgia e não 
consegue mais dirigir. O Vereador Adão reforçou o pedido do Vereador Jair para a reforma 
no Ginásio de Pinhalzinho. O Vereador Sidmar comentou sobre o Requerimento 009/2017, 
de sua autoria, solicitando a construção de Lombada na Rua Nicolau Vieira, próximo do 
prédio Barazetti. Fez uma análise dos trabalhos realizados na Casa nos trinta dias. 
Também falou sobre o Projeto de Lei 001/2017, ressaltando a necessidade de adequação 
da Lei. Enfatizou que sempre vai aprovar os projetos que trarão beneficio os munícipes. O 
Vereador Presidente Paulo enfatizou os trabalhos realizados pelos novos Vereadores 
nestes trinta dias. Solidarizou com a família da servidora Lidiane Rodrigues de Jesus pelo 
falecimento de sua mãe Terezinha. Parabenizou os Vereadores pela votação do primeiro 
projeto de 2017. Pediu atenção dos Vereadores para a votação do Projeto de Lei 002/2017, 
o qual será votado na próxima Sessão. Lembrou que neste dia conversou com professores 
e o Presidente da Associação dos Servidores Municipais. Ressaltou que com aprovação do 
projeto nenhum servidor perderá direito, somente vai readequar a Lei. Segundo ele, o 
município não tem condição de indenizar os servidores que tem várias licenças para retirar, 
lembrando que se forem indenizar todos os servidores que tem direito de licença premiu, o 
valor passa de meio milhão. Nada mais a ser tratado o Presidente agradeceu ao Secretário 
da Mesa, os Vereadores, e convocou os Vereadores para a 6ª Sessão Ordinária do 
primeiro período da 1ª Sessão Legislativa da 13ª Legislatura às 19h00min do dia 06 de 
fevereiro de 2017. Solicitou a lavratura da ata e sob a proteção de Deus declarou encerrada 
a quinta Sessão Ordinária do primeiro período da 1ª Sessão Legislativa da 13º Legislatura 
da Câmara Municipal de Enéas Marques, em 30 de janeiro de 2017, às 20h05min. 
Finalizou-se a presente Sessão com a presença de todos os Vereadores com assento na 
Casa. Comentários, apartes, intervenções e justificativas de votos, encontram-se gravados 
na sua devida integra, em gravação de áudio em HD parte integrante desta Ata, nos 
arquivos da Câmara Municipal. 
  
Vereador Paulo Matia Heinz                                Vereador Sidmar Onofre  
PRESIDENTE DA MESA DIRETORA                                             PRIMEIRO SECRETÁRIO  


